



## Más de 36 mil personas se excusaron ante Carabineros

● Más de 36 mil excusas fueron gestionadas ante Carabineros, en la Región de La Araucanía, en el contexto de las votaciones de este fin de semana.

Según informó el general Manuel Cifuentes, jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, los servicios dispuestos en las diferentes comisarías para la recepción de constancias excusatorias arrojó "un poco más de 36 mil registros establecidos, de los cuales el 26% de ellos fueron tomados presenciales en los diferentes cuarteles, especialmente en la ruralidad".

"El restante 74% corresponde a un empleo eficiente de la comisaría virtual que estuvo a la altura de este proceso electoral para recoger todo lo que guarda relación con las excusas que presentaron personas que no podían sufragar por encontrarse a más de 200 kilómetros de su lugar de votación", acotó el general Cifuentes. ☞